

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions MAKOKOU : L'AGASA DÉTRUIT LES PRODUITS CARNÉS AVARIÉS



Photo : Tsauya Ekoumpa Ngoumpe

POUR garantir la santé et la sécurité alimentaire des populations de Makokou et de l'Ogooué-Ivindo, l'antenne provinciale de l'Agence gabonaise de sécurité alimentaire (Agasa), dirigée par Mme Ada Ollomo, a mené dernièrement une opération de destruction de produits carnés avariés, potentiellement nocifs pour les consommateurs locaux. Pour la responsable provinciale de l'Agasa, cette opération, qui cadre avec les missions de contrôle de l'Agence dans la chaîne alimentaire nationale, a été entreprise pour s'assurer que les populations ne sont pas exposées à la consommation des produits carnés périmés. Le souci étant de "préserver la santé publique et de prévenir tout risque lié à la consommation des viandes en mauvais état qui peuvent entraîner des problèmes de santé sérieux allant des intoxications alimentaires aux infections graves", a-t-elle souligné. Non sans ajouter que "cette opération ne se limite pas à une simple élimination de produits potentiellement dangereux, elle constitue une leçon d'éducation et de sensibilisation pour l'hygiène alimentaire protégeant ainsi les assiettes et le bien-être".

PORT-GENTIL : LE RJC EN SOUTIEN AU CTRI



Photo : CNE

LE "Relais des Justes Centristes", association investissant depuis 2018 dans l'entrepreneuriat des jeunes de l'Ogooué-Maritime, a tenu, à sa manière, à exprimer sa profonde gratitude à l'Armée gabonaise qui a renversé le régime en place le 30 août passé. À cet effet, les membres du RJC ont entrepris de faire le tour des points de contrôles répartis dans la ville pour veiller au respect de la mesure liée au couvre-feu, en vue de féliciter les hommes en uniformes pour leur bravoure. Mais le RJC n'y est pas allé les mains vides. En effet, conscients que leurs compatriotes passent des nuits entières en faction, ils ont apporté des rafraîchissements et des produits de première nécessité aux Forces de défenseset de sécurité. Non sans réitérer à chaque fois leurs vifs remerciements et encouragements. Membre du RJC, Rodrigue Kouandje a dit avoir foi, après avoir écouté le discours de prestation de serment du général Brice Clotaire Oligui Nguema, que demain sera meilleur pour le Gabon avec cette nouvelle équipe dirigeante de transition. Aussi espère-t-il, par ailleurs, que le CTRI n'oubliera pas la jeunesse de Port-Gentil en butte aux affres du chômage.

EKOMBA & CNE

Port-Gentil : la cité pétrolière a repris son cours normal



Photo : NGUMBI Julie

Une vue de Port-Gentil où le cours normal de la vie a repris.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

L'ORGANISATION des élections générales le 26 août dernier avait déjà créé la veille, une certaine psychose dans la capitale économique. L'interruption de ce processus, 4 jours plus tard, par le Comité pour la transition et la restauration des institutions (CTRI), ne fera que renforcer cet état d'esprit. Pour preuve, les propriétaires des grandes surfaces commerciales vidaient systématiquement leurs rayons, pour mettre leur marchandise très loin, à l'abri des vandales qui profitent souvent des

périodes troubles pour semer la désolation. Pendant que d'autres procédaient à des promotions ou soldes tendant à écouler au plus vite leurs stocks, quitte à les reconstituer une fois la "tempête" passée. Il faut avouer qu'un vent de panique soufflait sur la presqu'île. Des ménages renforçaient leurs stocks de provisions pour "subsister jusqu'à la saison nouvelle". Les unités pour les compteurs Edan n'étaient pas en reste. La cité pétrolière avait même perdu une partie de sa population partie s'abriter soit hors du pays soit dans les villages. La cité de sable présentait le vi-

sage d'une ville morte. Mais il eut, heureusement, plus de peur que de mal. Ceux qui prédisaient des heurts entre populations et forces de défense et de sécurité (FDS) étant passés complètement à côté de la plaque. Puisque la population et les FDS ont spontanément célébré, dans la joie et l'allégresse, ce changement inespéré survenu à la tête du pays. Le discours à la fois rassembleur, apaisé et prometteur tenu par le président du CTRI, le général Brice Clotaire Oligui Nguema, n'aura fait que consolider le retour à la sérénité. Et aujourd'hui, la vie a quasiment repris son cours normal à Port-Gentil.

Le mouvement "Concorde et Fraternité" en phase avec le CTRI

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

L'E président du mouvement "Concorde et Fraternité", Yves Essongue, a livré devant un parterre d'une centaine de participants, une "déclaration citoyenne" en soutien au serment prononcé par le président de la Transition, le général de brigade Brice Clotaire Oligui Nguema, au nom de la "promotion de la paix et la construction de l'unité nationale".

"Avec l'ensemble des femmes commerçantes de Port-Gentil (Association AFCOM) et l'antenne des chômeurs de l'Ogooué-Maritime, nous avons pris acte du serment de transition et nous adhérons entièrement à l'appel du président de la Transition, Brice Clotaire Oligui Nguema, invitant à une mobilisation et une implication de toutes les forces vives de la nation pour la



Photo : Sidonie AMBONGUILA

Une vue des membres du mouvement «Concorde et Fraternité» présents lors de la déclaration de leur leader.

restauration des institutions pour le bonheur de tous", a-t-il déclaré. L'orateur a ensuite proposé la mise en place d'un "cadre de travail et de réflexion participative des acteurs leaders indépendants et opérateurs économiques engagés sur les intérêts économiques de la province de l'Ogooué-Maritime", pour émettre des propositions à soumettre aux autorités de la

transition. Porté sur les fonts baptismaux il y a un an, le mouvement Concorde et Fraternité se définit comme "le porte-voix des familles les plus faibles et des démunis", et compte actuellement en son sein, entre autres, de nombreuses filles-mères, des femmes, des commerçants, des chômeurs et bien d'autres maillons locaux vulnérables.